

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING), NET EARNINGS, LEVERAGE, DAN TOTAL ASSET TERHADAP EKSPEKTASI LABA MASA DEPAN PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Created by NOVITA SARI

Subject : ANALISIS PENGARUH PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING), NET EARNINGS, LEVERAGE, DAN TOTAL ASSET

Subject Alt : ANALISIS PENGARUH PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING), NET EARNINGS, LEVERAGE, DAN TOTAL ASSET

Keyword : PERATAAN LABA; NET EARNINGS; LEVERAGE; DAN TOTAL ASSET;

Description :

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan Food And Beverage yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia bertujuan untuk mengetahui apakah Perataan Laba (Income Smoothing), Net Earnings, Leverage, dan Total Asset berpengaruh terhadap ekspektasi laba. Penelitian ini menggunakan 14 sampel perusahaan Food And Beverage yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan pengambilan sampel dengan menggunakan metode purposive sampling. Sedangkan jenis dan sumber data adalah data sekunder berupa laporan keuangan (neraca dan laba rugi).

Penelitian ini menggunakan dua kali pengujian untuk dapat memperoleh hasil yang diinginkan. Pengujian pertama bertujuan untuk mengetahui apakah Perataan Laba, Net Earning, Total Asset dan Leverage mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap Ekspektasi Laba Masa Depan Perusahaan. Sedangkan pengujian kedua bertujuan untuk mengetahui apakah Perataan Laba, Net Earning, Leverage dan Total Asset mempunyai pengaruh secara bersama-sama (simultan) terhadap Ekspektasi laba masa depan perusahaan.

Hasil penelitian adalah hanya Net Earning yang mempunyai pengaruh signifikan terhadap Ekspektasi Laba sedangkan Perataan Laba dan Leverage tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Ekspektasi laba masa depan perusahaan. Sedangkan hasil penelitian pengujian kedua menunjukkan bahwa Perataan Laba, Net Earning, Leverage dan Total Asset mempunyai pengaruh secara bersama-sama (simultan) terhadap ekspektasi laba masa depan perusahaan. Hal ini juga berdasarkan nilai uji f yang telah dihitung dengan menggunakan SPSS dan hasil probabilitasnya lebih kecil dari 0,05 yang artinya H_0 diterima.

Date Create : 09/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-12-005

Collection : 2007-12-005
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor